

Bew_9 Bewerbung Derya Karadag

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

7

Vorstellung

Liebe Grüne Weltverbesserer*innen,

Die Verwaltung der Gemeinde wird ausschließlich durch den Willen der Bürgerschaft bestimmt, § 40 Abs. 1 GO NRW. Um den Willen der Bürgerschaft zu repräsentieren bewerbe ich mich als Grüne im Rat der Stadt Köln.

Jung – dynamisch – humor-und umweltverträglich, viele kennen mich bereits als engagiertes Parteigesicht. Politische Inaktivität ist ein Luxus, den ich mir nicht leisten kann:

Als Kind kurdischer Einwanderer-Eltern wurde ich schon im Kinderwagen auf Demos "mitgeschleppt". Die deutsche Staatsbürgerschaft habe ich seit ca.15 Jahren, so dass das Wahlrecht für mich eine besondere Bedeutung in der demokratischen Partizipation belegt. Der Rechtsruck in Politik und Gesellschaft ist offenkundig; der Klimawandel kaum aufzuhalten; die Differenz zwischen arm und reich (in Köln und der gesamten Welt) war nie größer. Die Liste der "Baustellen" geht gegen unendlich und wir GRÜNE sind dafür zuständig, an diesen Stellen klare Richtungen und Lösungen aufzuzeigen. Dies ist nur mit einer fähigen Vertretung in der Stadt Köln möglich. Hierfür bewerbe ich mich.

Im letzten Jahr habe ich am Mentoring Programm für den Stadtrat teilgenommen. Frauen sind in der Kommunalpolitik unterrepräsentiert, dies betrifft insbesondere die Altersklasse 18-45. Auch die Verteilung in den Ausschüssen und Postenvergabe strotzt vor Klischees. Der Rat der Stadt Köln darf kein "Herrenwitz" sein. Köln ist bunt, der Rat ist es bislang nicht. Das müssen wir ändern! Gleiche Chancen in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft müssen eingefordert werden. Wir brauchen mehr Macher*Innen für eine mutige Politik in einer erfolgreichen Kommune.

Als Juristin habe ich ein Faible für Demokratie und Rechtsstaatlichkeit. Wir GRÜNE müssen die Kraft sein, die Bürger*innenrechte in der Kommune verteidigt, die eine Bürger*innennähe in der Verwaltung vorantreibt, kommunale Selbstverwaltung stärken und Freiheit und Sicherheit gewährleistet. Eine sozial-ökologische Entwicklung unseres urbanen Lebens in der wachsenden Großstadt ist nur möglich, wenn wir uns als Gesellschaft keine Angst machen lassen. Ich setze mich für Köln als lebendige Stadt ein. Veedel, Gewerbe, Tourismus, Clubs und Großveranstaltungen gehören genauso zu unserer Stadt, wie Vielfalt der Kulturen und gleichwertige Lebensverhältnisse für alle. Ich möchte die Stadt nachhaltig und gerecht mitgestalten. Köln muss neben fair trade town als nächstes Stadt der Menschenrechte werden und Haltung zeigen.



Alter:

35

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Frechen

Reden hilft! Der Schlüssel zu einer erfolgreichen Politik liegt für mich in der Kommunikation. Demokratie lebt von einer effizienten Streitkultur und so bewerbe ich mich als Streiterin für Grüne Werte in der Auseinandersetzung mit anderen Parteien und der Verwaltung, vielmehr aber auch als Botschafterin zwischen Partei und Ratsfraktion, mit tiefer Verwurzelung in der Kölner Basis.

Wenn Ihr also Vertrauen in meine fachliche Kompetenz und meine rheinische Natur habt, freue ich mich auf Eure Stimme und stehe bei Rückfragen gerne zur Verfügung.

Politisches Engagement: seit 2014 Parteimitglied, ehem. Sprecherin des AK Wirtschaftspolitik, Vorsitzende des Ortsverbands Innenstadt/Deutz, Landesdelegierte, Parteiratsdelegierte NRW, Delegierte zum Bezirksverband Mittelrhein, AK Frauen- und Mädchenpolitik, Amnesty International, leidenschaftliche Wahlkämpferin auf der Straße und an der Haustür!

"Dass diese Welt, nicht zusammenfällt, liegt nur, allein an Deinen Beinen." (Von wegen Lisbeth "Wenn Du Tanzt")

Save the world

Eure Derya

Zur Person

1984 geboren (Grundschule, Ballettschule, Gymnasium, Schwimmtrainerin DLRG, Abitur), Studium Rechtswissenschaften (Universität zu Köln), seit 2013 als Rechtsanwältin im Steuer- und Versicherungsrecht und Wirtschaftsmediatorin in einem Versicherungsunternehmen in Deutz tätig, seit 2005 wohnhaft in Köln (Griechenmarkt, Belgisches Viertel), Fahrradfahrerin (am liebsten CriticalMass), Karnevalsjeck (Pappnasen rot schwarz), 2. Semester an der Akademie für uns Kölsch Sproch; derzeit in Ausbildung zur Yogalehrerin, folglich sind Körper und Geist im Einklang...was in der Politik nur hilfreich sein kann